
COMUNICATO STAMPA
Si è conclusa positivamente la vertenza Magnani
La dichiarazione dell'Assessore Luigi Giorgetti

Di ritorno dalla riunione che si è svolta ieri fino a tarda serata alla Presidenza del
Consiglio dei Ministri, dedicata alla Cartiera Magnani di Pescia, l'Assessore allo
Sviluppo Economico della Provincia di Pistoia Luigi Giorgetti rilascia la seguente
dichiarazione:

"Si è conclusa in modo positivo ieri a Roma presso la Presidenza del Consiglio dei
Ministri la crisi aziendale delle Cartiere Enrico Magnani di Pescia con la
sottoscrizione dell'accordo che impegna la Cartiera Magnani, rappresentata
dall'Amministratore delegato Dott. Sigismondi, a vendere alla "Magnani 2000 spa",
costituita da una associazione di imprenditori locali, il complesso industriale, i
macchinari, le attrezzature, la denominazione e il marchio. Questo accordo
comprende anche l'impegno alla riassunzione di 35 lavoratori, così come concordato
con le Organizzazioni Sindacali.
Con questo accordo si chiude l'ultima vertenza aperta sul nostro territorio, dopo
quelle della Permaflex, della Sedi, della Maltagliati e recentemente della Dubin.
Ritengo importante sottolineare il ruolo positivo esercitato, attraverso la
concertazione, da Istituzioni, Sindacato, Associazioni Imprenditoriali, Rappresentanti
governativi. Ed anche in particolare ritengo giusto sottolineare il ruolo della
Provincia di Pistoia, tramite anche i suoi  uffici del lavoro, determinanti nel trovare
soluzioni di mediazione,  in particolare nella crisi della Dubin.
La vicenda Magnani, così come quella della Maltagliati e della Sedi, hanno messo in
evidenza, assieme al ruolo delle Istituzioni, la capacità del territorio di esprimere una
classe imprenditoriale che sappia coniugare strategia economica con gli interessi
legati allo sviluppo del territorio, contribuendo a risolvere i problemi occupazionali".
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